

Raymond Academy

レイモンド学園だより No29

2010年8月22日

「私が植えて、アポロが水を注ぎました。しかし、成長させたのは神です。」
I コリント 3:6

あ っといいう間に夏休みが終わろう
ととしています。皆様にとって今年
の夏はどのようなときだったの
でしょうか。

学園の生徒たちは7月9日に1学期
を終えて、長い7週間の夏休みを過
しています。その間に2つの行事が
ありました。まずは7月19日から5日
間の英文法補習クラス(小学生対象)、
もうひとつは8月16日から1泊2日
のレイモンド・キャンプでした。補習
クラスには8名の生徒が、夏休みとは
思えないほど熱心に文法の講義を受
けて、「わかってきた!」と目を輝かせ



7月9日 1学期終業式

ていました。また、キャンプでは2年生以上の13名の生徒が参加し、2日間の箱根周遊を楽しみました。集会ではメッセージを聴き、証しの時を持ちました。このキャンプは今年で5回目ですが、1人1人が毎年大きく成長していることを伺うことが出来、神様を賛美しました。主がご両親、教会、学校を通して生徒たちを育て、導いてくださっていることを改めて思わされています。

1学期を振り返ると、生徒の1人ひとりとはくましく成長しました。緊張しながら毎日懸命に学校に通った1年生たち。1学期の間に、随分生活にも勉強にも慣れてきました。最初は日本語を中心に学んでいましたが、6月から英語の授業が増えました。2年生から高校生までも、沢山の勉強、行事を楽しみながらこなしていきました。神様から内面のお取り扱いを受け自分と戦いながら神様に近付いていく生徒、自分の弱さを知り、涙しながら悔い改め告白していく生徒を目の当たりにさせていただける恵みを、沢山味わいました。尊い宝石のような子供たち一人ひとりが輝いていく過程を見せていただけることが、私たちにとって大きな喜びです。

さて、8月30日から新しい学期が始まります。更に主に期待して参ります。10月には第2回ACEセミナーを開催します。11月には第3回目の学園祭を計画中です。また、来年5月は、初めてのInternational Student Convention参加を目指して、高学年の生徒は9月から準備を進めてゆこうと思っています。新しい取り組みに困難はありますが、一つ一つ神様が切り開いてくださるので、新しい道に突入する覚悟です! 続けてお祈りいただけましたら感謝です。

レイモンド学園 伊東美穂

【報告】

4月16日（金） 歯科検診

関根佳代子先生より歯科検診をしていただきました。

4月22日（木） 社会科見学

日産車体(株)湘南工場を見学しました。5、6年生の社会の授業に合わせての社会科見学でした。

5月7日（金） Field Trip to 交通公園

辻堂海浜公園内の交通公園に行ってきました。

5月15日（土） Sports Fun Day

聖坂養護学校の体育館をお借りしての運動会も3回目(通算5回目)になりました。卒業生たちの参加や応援もあり、今年も大いに盛り上がりました。写真①

5月31日 Field Trip to 金沢動物園

動物園の見学を楽しんだ後、附属の公園での自由時間がまた楽しいひとときでした。写真②

6月21日（月） Honor Roll Trip to ラーメン博物館

RAで大人気の新横浜ラーメン博物館に行ってきました。皆2、3種類のラーメンの味を楽しみました。写真③

6月29日（火） 田村秀志さんによる UAE レポート

アラブ首長国連邦から一時帰国された田村さんより、モノレールや鉄道建設に関する話と共に、生徒たちへの励ましのメッセージを語っていただきました。写真④

6月30日（水） ミゲル先生送別ボーリング大会

7月2日にメキシコへ帰国されるミゲル先生と一緒にボーリングを楽しみました。写真⑤

7月2日（金） 午後の授業

この日、下級生は図工、上級生の女子は東戸塚教会の杉江康代さんによるクッキー作り教室、男子は猷仁先生の同級生が社長をしている自動車整備工場を見学しました。写真⑥

7月8日（木） Field Trip to 電気の史料館

東京電力の電気の史料館へ行ってきました。電気に関する歴史や発電の仕組みなどを学ぶことができました。

7月9日（金） 1学期終業式

7月19日（月）～23日（金） 夏休み補習クラス

普段は英語で英語を勉強していますが、今回は日本語で英文法の基礎を学びました。理解しきれていない部分や、分かりにくい所を強化するために、希望者のみを対象に行われました。2時間学んだあと、必ず食べるアイスクリームが本当の目的だったかも…!?



8月16日(月)～17日(火) レイモンド・キャンプ

毎年恒例のレイモンド・サマー・キャンプ、第5回目となりました。2年続けて金時山登山をしましたので、今年は趣向を変えて箱根周遊。箱根湯本でレイモンドバスを降りて登山電車、ケーブルカー、ロープウェイと乗り継ぎ桃源台へ。箱根園水族館で遊んだ後宮の下近くの宿に行き、BBQ、温泉、ゲームを楽しんでから夜の集会。翌日は強羅から昨日同様ケーブルカー、ロープウェイを利用し大涌谷へ。その後桃源台から芦ノ湖遊覧の海賊船に乗りました。予定通りに3時に東戸塚に到着するまで、大変充実した時を過ごしました。学校での交わりとまた違った、更に仲良く、深く交われる素晴らしいときでした。写真⑦⑧



【今月のテーマ】

4月 Concerned(気遣う)：大きな愛と敬う心を持って互いの重荷を負い合う。

みことば：「互いの重荷を負い合い、そのようにしてキリストの律法を全うしなさい」

ガラテヤ6：1～10

5月 Confident (自信がある—自己への信頼)：私が語ること、又はする事が、自分と他の人にとって有益であると確信すること。

みことば：「私は、私を強くしてくださる方によって、どんなことでもできるのです。」

ペリピ4：11～20

6月 Considerate(思いやり深い)：他の人たちについて、彼らの気持ちを深く思いやる。

みことば：「自分のことだけではなく、他の人のことも顧みなさい。」ペリピ2：1～11

7月 Consistent(一貫している)：神の原則から迷わない。

みことば：「ですから、私の愛する兄弟たちよ。堅く立って、動かされることなく、いつも主のわざに励みなさい。あなたがたは自分たちの労苦が、主にあつてむだでないことを知っているのですから。」Iコリント15：50～58

【生徒の提出したレポートより掲載】

「気遣う」小学生

ぼくはチャペルで気遣うということを知りました。先生が開いてくれた聖書の箇所は、ガラテヤ6：2でした。生きていくと、やらなければならないことと、やらなくても良いことがあります。十字架は死刑の道具として使われましたが、十字架にもつかなければならない十字架と、本当はつかなくても良い十字架がありました。イエス様が十字架にかかれた時は、3本の十字架がありました。イエス様がかかれた十字架は、かからなくても良い十字架でした。他の二人は悪いことをしていたけれども、イエス様は何の罪もありませんでした。しかし僕たちの罪を背負うために十字架にかかって、死んでくださいました。イエス様が僕たちの為に重い十字架を背負ってくださったので、僕たちには重荷がありません。イエス様が僕の重荷を負ってくれたように、僕も他の人の重荷と一緒に背負っていきたいです。なぜなら、それがキリストの律法を全うすることだからです。

「自信がある」小学生

自信があるという言葉の意味は、自分の能力価値などを信じることだと書かれています。僕にとって、聖書の中で一番自信があった人は、ダビデです。なぜかという、ダビデは羊の世話をしているとき、獅子や熊から羊を守り、それらを倒しました。そしてペリシテ人のゴリアテとの戦いのときにもよろいや刀を使わず、『獅子や熊の爪から私を救い出してくださった主は、あのペリシテ人の手からも私を救い出してくださいます！』と自信を持って戦いをしました。神様はそんなダビデに勝利を与えてくださいました。僕は、神様が僕と共にいて下さると信じていますが、神様の大きな力をあまり経験していません。それは神様の力でなくて、自分の力で何かをしてしまうからだと思います。僕もダビデのように、神様の力を信じ、神様への自信を持って生きるようになりたいです。

「思いやり深い」小学生

思いやり深いとは、他の人たちについて、彼らの気持ちを深く思いやるということです。聖書に出てくる3勇士はとても強く、彼らはいつもダビデ王に仕えていました。ある日王が、「ベツレヘムの井戸の水が飲みたい」と言いました。3人は水を汲みに行くことにしましたが、当時のベツレヘムには敵のペリシテ人が沢山いたので、入り込むのが難しかったのです。しかし、そんなことも恐れずに、3人はベツレヘムから水を持って帰ってきたのです。そして、王はその水を神様にささげて言いました。「主よ。私がこれを飲むなど、絶対にできません。いのちをかけて行った人たちの血ではありませんか。」3勇士はダビデ王に対して思いやりがありました。3勇士は王を一番大切に、それと同じように王も3人を大事にしました。私も3人のように、目上の人を大切に思いやったり、自分よりも他の人の気持ちを大切にすることができるようになりたいです。そのために、まず最も身近な家族を思いやることを心がけたいです。

【お知らせ、祈りのリクエスト】

- * 8月21日に来日し、23日より東戸塚キリスト教会に引っ越してこられる Miss. Dim に神様の祝福が豊かにあり、学園で多くを学ばれ、用いられますように。先生の祖国インドにおいても、ACEの働きが祝福されますようにお祈りください。
- * 8月2日にビザ申請書類を提出しました Miss. Gloria のためにお祈りください。現在メキシコにて待機中です。ご家族と幸いなときを過ごせますように。そしてビザ発給に関して神様の最善がなされますように。
- * 10月27日に阿部和子先生の帰国にあわせて ACE セミナーを開催いたします。ご期待ください！（詳細は別紙参照）
- * 生徒と教師の霊的祝福の為にお祈りください。